
 
Einleitend erläutert Herr Faubel die Beschlussvorlage der Verwaltung. 
 
Die Nachfrage von Herr Betz, ob eine genaue Kostenaufstellung nach Fertigung des Umbaus 
dargestellt werden könnte, wird von Herrn Faubel bejaht. 
 
Weitere Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt sind nicht zu verzeichnen. Sodann 
lässt der Vorsitzende über den Beschlussentwurf abstimmen: 

 


